



110 SOUND

festival ★ 2010

¿Qué es el 110 SOUND?

Desde dos asociaciones Juveniles de Manzanares, Sin Límites y Juventudes Socialistas, existe una clara apuesta por las actividades y eventos de índole musical.

Tal y como llevan haciéndolo en anteriores ocasiones, en este momento han unido sus fuerzas para construir un festival novedoso en Manzanares bajo el nombre de 110 Sound.

¿Qué objetivos persigue el festival y a qué colectivos de la población pretende llegar?

El festival parte de la idea de construir eventos musicales alternativos para la localidad de Manzanares bajo la iniciativa de apostar por la variedad musical, con el fin de conseguir la máxima satisfacción posible entre las y los asistentes al evento.

Los organizadores, no solo pretenden llegar a un sector joven de la población manzanareña, sino también a un conjunto amplio y múltiple de personas que puedan disfrutar de una oferta amplia y variada de estilos musicales a un precio muy razonable y atractivo.

¿Qué grupos actuarán en el 110 Sound?

Ocho grupos serán quienes completen el cartel de este primer 110 Sound de Manzanares. Así pues, podremos contar con grupos de Manzanares como LPK Familia del género del rap y que acaban de publicar su primer trabajo pudiendo ser escuchado en su My Space. Por otro lado, Sin Komplikaciones será el grupo que trate de cubrir en el festival un género más Roquero, Ska y Ska-punk. Estos jóvenes artistas de la música juegan con una variedad instrumental y vocal haciendo versiones de grupos tales como Ska-p y Extremoduro, además actualmente están dando a conocer sus primeras canciones en su nueva maqueta publicada en su perfil de My Space.

También, el público manzanareño podrá contar con grupos que llegan desde fuera de nuestra localidad como son los jóvenes Dipiú que desde Madrid nos ofrecen versiones originales y atractivas del género pop-rock y Walden Uno, grupo que ya estuvo en Manzanares bajo la atenta mirada de 250 personas que ocuparon la plaza de la Divina Pastora y que tuvieron una aceptación incommensurable. Por otro lado, cubriendo un género rock-punk, Quebradero acompañará al festival con su música; los jóvenes del grupo, que vienen desde Miguelturra, darán otro aire Manchego al festival y ofrecerán un concierto movido y divertido para todos/as los asistentes.

Por último, Los Thompson también completarán el cartel de artistas invitados; el dinámico grupo que desde Toledo ya maravilló al público de Manzanares el verano pasado en La Taberna del Buddha, apuesta por un gran directo y una puesta en escena capaz de hacer vibrar a los/as asistentes.

Y por si fuera poco, el plato fuerte del Festival lo completan dos grupos punteros dentro del panorama nacional. Estos no son otros que Los Galván y Supersubmarina. Grupos solicitados por las y los jóvenes manzanareños en diferentes diagnósticos que ambas asociaciones realizaron al inicio de la construcción del festival y que desde ellas, se trabaja día tras día intentando ser en este sentido las cabezas visibles en este caso no solo de la juventud, sino también de un público más variado en edad.

De esta manera, se pretende así convertir, en la medida de lo posible, los deseos musicales de los manzanareños/as en actos, puesto que según los organizadores del evento, en la apuesta por la variedad, está el logro de la satisfacción plural de todos y todas.

¿Dónde se realizará el festival y cómo conseguir las entradas?

El 110 Sound se celebrará en Manzanares los próximos días 27 y 28 de Agosto en El Fuerte del Coyote de Manzanares, pudiéndose adquirir las entradas en diferentes puntos de venta a partir de 1 de agosto. Además, si lo prefieres, puedes obtener más información como conocer el calendario del evento, horarios de los conciertos, noticias y novedades de los grupos así como otros aspectos interesantes acerca del festival y reserva de entradas online en la página web del evento: www.110sound.com.

Precio de las entradas: 8 • anticipada y 10 • en taquilla (en el Fuerte del Coyote). Las entradas estarán a la venta a partir del día 1 de agosto en los siguientes puntos de venta:

En el Fuerte del Coyote, en el Consejo Local de la Juventud de Manzanares, ó en Informática La Mancha en Valdepeñas.



MANZANARES JÓVENES